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NUEVO HOGAR
DEL JUBILADO

Ya ha comenzado el movimiento de tie
rras para la construcción del nuevo Ho
gar del Jubilado. Desde hace unos días, 
una pala excavadora prepara la zona 
donde irá ubicada la nueva construc
ción cuyo presupuesto asciende a 
39.889.445 pesetas. El plazo de ejecu
ción de la obra es de unos diez meses 
aproximadamente y el proyecto consta 
de un hermoso edificio tipo andaluz y 
de unos aparcamientos. El Hogar del 
Jubilado se edificará en Arroyo de la 
Miel, justo donde estaban ubicadas las 
aulas prefabricadas.

IMPORTANTES MEJORAS EN BENALMADENA COSTA Benalmádena Costa está mejorando 
perceptiblemente su imagen. Además 
del plan de acerado que se está llevando 
a cabo, destaca la campaña de asfalta
do realizada en la zona de “ Los Maites” , 
sector que se encontraba en muy malas 
condiciones, con abundantes baches e 
incluso con algunas calles sin asfaltar. 
Las obras de acondicionamiento de la 
zona ya están a punto de finalizar y han 
contribuido a cambiar por completo la 
fisonomía de aquel sector de Benalmá
dena Costa, convirtiéndola en un lugar 
con amplias calles dotadas de una estu
penda pavimentación y aparcamientos 
bien distribuidos. Los trabajos, según 
Diego Moral, concejal de Servicios Ope
rativos se han realizado “gracias a un 
acuerdo entre el Ayuntamiento y los 
promotores de la zona.”

JO S E  L U ÍS  C E N T E L L A , Concejal Comunista

“ Una vez más, el alcalde cumple su palabra”
“ Una vez más, el alcalde de Benalmá
dena cumple su palabra” , manifestó Jo
sé Luis Centella tras haberse consegui
do el acuerdo entre el Ayuntamiento, 
IUCA y la central sindical Comisiones 
Obreras, porque se admitía a una tra
bajadora de la guardería municipal con 
un contrato de seis meses. Las palabras 
del concejal de la oposición, reconocien
do el talante mantenido por el alcalde 
en las conversaciones llevadas a cabo 
con el representante de Izquierda Unida y 
los sindicalistas de la central comunis

ta, así como la determinación del alcalde 
para solucionar el conflicto satisfizo a 
todos, hasta ei punto que Centella con
fesó al término de las conversaciones: 
“ me encuentro contento de que el al
calde haya cumplido su palabra” . Ra
món Rico aseguró al finalizar las conver
saciones: “ Hace unos meses que me 
comprometí a intentar solucionar el pro
blema de Benedicta, que no era sólo la
boral sino también humano, y afortuna
damente todo se ha arreglado.”

S U M A R IO

Juan Carlos Maestro: "M i idea 
no es que los vecinos paguen 
m ás". (Pág. 5)
Carlos Rodríguez: "Estam os 
dispuestos a que Benalmádena 
tenga un nuevo centro de 
salud". (Pág. 7)
2 4 0  millones para el Polidepor
tivo de Benalmádena Pueblo. 
(Pág. 5)
Acertada promoción turística en 
Londres. (Pág. 10)
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CABALGATA DE REYES, MEJOR CADA AÑO
La Cabalgata de los Reyes Magos 
fue un rotundo éxito. Los numerosos 
participantes, alrededor de 250, que 
acompañaron a los tres monarcas de 
Oriente; Melchor, Gaspar y Baltasar, re
presentados por Carlos Rodríguez, Ra
fael Villén y José Bernils; la belleza de 
las carrozas y lo acertado de la indu
mentaria de todos, hizo de la cabalgata 
un hermoso espectáculo que contó 
además con la masiva asistencia de los 
vecinos de Benalmádena. Pequeños y 
mayores recibieron con alegría el paso 
del cortejo real sembrando la ilusión de 
todos en una noche mágica. Se repar
tieron dos mil quinientos kilos de cara
melos, que fueron recibidos con júbilo 
por la multitud y con indudable buen 
humor, a pesar de que más de un asis
tente recibió en su cuerpo el impacto de 
los mismos, pero reinó el buen humor y la 
voluntad de pasarlo bien, que junto a lo 
especial de la noche y la majestuosidad 
del cortejo, llenó de colorido y luz la no
che de Benalmádena. La cabalgata de 
Reyes estuvo patrocinada por la Delega
ción de Cultura del Ayuntamiento y or
ganizada por el director de Cultura, Ja
cinto Esteban, quien al final del desfile 
se mostró satisfecho; “Cada año nos va
mos superando. Pretendemos sorpren
der a los vecinos introduciendo innova
ciones en trajes e incluso ornamenta
ción de carrozas para que cada año se 
supere al anterior” . El desfile de la ilu
sión comenzó con el recibimiento de los 
Reyes Magos a los niños, que tuvo lugar 
en el Ayuntamiento.
El desfile de la ilusión partió del Chorri
llo. Antes, los Reyes Magos recibieron a 
los niños en el Ayuntamiento ofrecién

doles caramelos, conversando con ellos 
y asegurándoles que horas más tarde 
recibirían todos los regalos que habían 
pedido. El alcalde, quiso sumarse al re
cibimiento real a los niños de Benalmá
dena y compartió con la concejala de 
Cultura los hermosos momentos que 
precedieron al inicio de la cabalgata. 
Posteriormente, trás recorrer las calles 
más céntricas de Benalmádena Pueblo, 
la comitiva se dirigió a Arroyo de la Miel 
donde numeroso público presenció el

paso de los Reyes de Oriente, y poste
riormente se procedió a despedir la ca
balgata en la Casa de la Cultura, acto 
que contó con numerosísimos asisten
tes entre los que destacaban los princi
pales protagonistas, los niños de Benal
mádena para los que todos trabajaron 
con ilusión con la pretensión de hacer
les pasar unas horas inolvidables. Al fi
nal se consiguió el objetivo y nuestra 
gente menuda “vivió” como nunca su 
Cabalgata de Reyes.

ALUMBRADO NAVIDEÑO; 
COMO NUNCA

El alumbrado navideño fue fantástico. 
En esta edición se ha superado con cre
ces al de otros años. El número de guir
naldas de bombillas multicolores fue 
bastante superior al empleado en otras 
ocasiones, y también hubo más riqueza 
e imaginación en la confección de los 
motivos decorativos. Benalmádena fue 
toda una ascua de luz durante las Navi
dades. Desde la Costa hasta Benalmá
dena Pueblo, sin olvidar lógicamente 
Arroyo de la Miel se cubrieron de ale
gres bóvedas de luces que además de 
recordar que era Navidad dieron una 
sinfonía de alegría, belleza y colorido a 
la noche de Benalmádena. Fue un 
acierto del Grupo de Gobierno “volcar
se” con el alumbrado navideño. A pesar 
de lo positivo de la gestión municipal 
también hubo algo negativo, aunque en 
honor a la verdad no fue culpa de nues
tros ediles, pero sucedió, fue después 
del día 6 de enero, no volvieron a en
cenderse las luces y todos nos queda
mos tristes; las calles, con más zonas 
oscuras al faltarles el resplandor del 
alumbrado navideño, mostraban una fi
sonomía diferente, se había ido la Navi
dad.
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T o m á s  M á r q u e z ,  primer teniente de alcalde

“ El hogar del ju b ila d o , el nuevo cem enterio  y  la con strucción del 
polideportivo de Benalmádena, son nuestros objetivos más inm ediatos”

Tomás Márquez, primer teniente de al
calde del Ayuntamiento de Benalmáde
na y delegado de Seguridad Ciudadana 
y Tráfico, está especialmente sensibili
zado con los problemas de circulación 
que sufre el municipio.
Arroyo de la Miel es el núcleo de pobla
ción que tiene durante todo el año ma
yor congestión de tráfico, su incesante 
crecimiento demográfico y el consi
guiente aumento del parque automovi
lístico, conjuntamente con lo reducido 
de su casco urbano propician retencio
nes en la circulación que hacen nece
saria la intervención municipal. Tomás 
Márquez, que en estos días estudia las 
medidas a tomar para mejorar el tráfico 
en la Costa y sobre todo sueña con que 
se construya cuanto antes la carretera 
de circunvalación, por las mejoras que 
va a reportar, ha iniciado una serie de 
actuaciones que pronto comenzarán a 
dar fruto:
“Estamos realizando unas obras que 
consisten en hacer un nuevo carril en la 
carretera que va desde el Hipermerca- 
do a la Avenida García Lorca. De esta 
forma los vehículos que bajen por la ci
tada vía y se dirijan al centro de Arroyo 
de la Miel podrán disponer de su propio 
carril y los que que vayan en dirección a 
Torremolinos usarán el actual.”
Los trabajos para la construcción de la 
nueva vía se están realizando en un 
tiempo record, lógicamente han causa
do algunas molestias a los automovilis
tas, pero según el concejal: ‘‘ha sido ne
cesario acometer las obras porque en 
esa zona se producen atascos debido a 
que hay muchos negocios cerca y esto 
origina gran afluencia de vehículos.”

REGULACION

Las citadas mejoras entran dentro de 
un paquete de actuaciones que van a 
continuar, según el concejal con “ la 
construcción de un ensanche en la

Avenida Federico García Lorca, tan
to en dirección a Arroyo de la Miel como 
hacia Torremolinos. Estoy convencido 
que cuando los trabajos estén finaliza
dos se apreciarán notables mejoras en 
la circulación rodada. Pero la campaña 
de mejora del trafico no finaliza aquí - 
asegura Tomás Márquez - estoy dis
puesto a realizar las actuaciones que 
sean necesarias para llevar a cabo una 
regulación del tráfico amoldada a las 
necesidades actuales de nuestro muni
cipio. Con todo, estoy plenamente segu
ro que la construcción de la carretera 
variante de Benalmádena también va a 
ayudar a conseguir una mayor fluidez 
del tráfico ya que habrá automovilistas 
que en lugar de circular por el centro de 
Arroyo de la Miel lo harán por la nueva 
vía.”

Tomás Márquez está dispuesto a poner 
en marcha el grupo de Protección Civil 
de Benalmádena. Hace unos meses 
mantuvo reuniones con las autoridades 
locales, responsables de la Cruz Roja, 
partidos políticos, colectivos de radioafi
cionados y otros colectivos y asociacio
nes con el propósito de recabar las 
opiniones sobre la constitución de Pro
tección Civil en nuestro municipio: 
“ Fueron unos contactos interesantes, 
asegura el teniente de alcalde, pero pre
ferí no continuarlos hasta no tener algo 
más concreto. En estos momentos pue
do adelantar que pretendemos mante
ner una reunión con el responsable de 
Protección Civil de la Junta de Andalu
cía y que ya contamos con una sede 
provisional, la Tenencia de Alcaldía de 
Arroyo de la Miel.Estoy acometiendo el 
tema de Protección Civil con mucha ilu
sión, dado la importancia que va a.tener 
su puesta en funcionamiento para 
nuestro municipio. Pretendemos llegar 
a dar el máximo de servicios posibles.

Para ello vamos a contar con Cruz Roja, 
radioaficionados, que son imprescindi
bles y la colaboración de bomberos, y 
agrupaciones locales de submarinismo, 
montañismo, fuerzas de orden publi
co, y la colaboración de bomberos, y co
lectivos locales de submarinismo, mon
tañismo y en definitiva de cualquier 
agrupación que pueda ayudar a la hora 
de un accidente” .
Al parecer la puesta en marcha del sis
tema de Protección Civil va a ser pronto. 
Según Tomás Márquez: “ Para el inicio 
del verano pretendemos tener la in
fraestructura adecuada para comenzar 
a funcionar” .

PROYECTOS

Tomás Márquez es después de el alcal
de, el máximo responsable del Ayunta
miento. Por este motivo su labor no se 
limita sólo a prestar la atención adecua
da a sus delegaciones: “ Estamos traba
jando en dos proyectos importantes, el 
Hogar del Jubilado cuyas obras ya han 
comenzado y el nuevo cementerio, am
bos en Arroyo de la Miel, y como ya lo 
ha manifestado el alcalde, en Benalmá
dena Pueblo vamos a llevar a cabo la 
construcción del Polideportivo y la plaza 
y los aparcamientos en La Cazalla” .
El político arroyero sueña con un gran 
municipio y confiesa tener una ilusión: 
“ Me gustaría ver hecho realidad el gran 
proyecto de una gran avenida que una 
Benalmádena Pueblo con Arroyo de la 
Miel, y que nuestros vecinos esten orgu
llosos de la Plaza de España, de los Jar
dines de El Muro de Benalmádena así 
como de nuestras instalaciones en Arro
yo de la Miel, porque en definitiva, estas 
poblaciones junto con nuestra hermosa 
y turística Benalmádena Costa, forman 
un municipio incomparable, que es el 
nuestro; Benalmádena” .
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Angel de la Navidad, nuevo éxito  del Ta lle r de Tea tro  M unicipal
El Taller de Teatro Municipal de Benal
mádena representó con un extraordina
rio éxito la obra “Angel de Navidad” . Es 
un espectáculo de los que podríamos 
calificar dentro del apartado festivo - na
videño donde la danza y el más puro 
folklore se mezclan con imágenes navi
deñas de siempre. La obra es una ver
sión libre de Jacinto Esteban con textos 
de Guillén de Castro.
Se representó los días 20, 21, 22 y
23 dei mes pasado, y el marco fue el sa
lón de actos de la Casa de la Cultura 
que se vió abarrotada de público duran
te todos los días. La dirección estuvo 
a cargo de Jacinto Esteban, que realizó 
impecablemente su cometido al conse
guir que los jóvenes actores aficionados 
de Benalmádena, componentes del Ta
ller de Teatro Municipal, realizaran una 
estupenda interpretación. Por su parte, 
Vicente Ubeda cumplió perfectamente 
su tarea de ayudante de dirección. An
tonio Malibeo fue el responsable del 
buen sonido y de la lograda luminotec
nia. También es justo resaltar la colabo
ración de Mari Carmen Ramírez y Son- 
soles Olayo, profesoras de baile del Ba
llet Municipal, cuyos componentes hi
cieron gala de su ya reconocida calidad. 
El elenco de actores estuvo formado 
por: María Jesús Jaime, Luis Ramos, 
Francisco Valderrama, Jesús Olmo, To
ñi Vara, Encarna Rico, María José Zara
goza, M. Carmen Jiménez, Francisco 
Molina, Francisco Beltrán, Cristóbal 
Márquez, Pepa Moreno, Antonio Lu
que, Luis Ramos.

El cuerpo de baile lo compusieron: 
Isabel Ma Palomo, Raquel Sánchez, Ve
rónica Sánchez, Ma Carmen Balbuena, 
Ma Carmen Ramírez, Ma Jesús Cabe
llo, Ana Mari Páez, Mari Luz Quesada, 
María del Mar Serrano, Elvira Aguilera, 
María del Mar Arce, Elisa Escobar, Yo
landa Borrego, Francisco Moreno.
Rosa Zaragoza, Ana María Carnero, Ma
ría José Díaz, Ana María García, Susana 
García, Lúrdes León, Lúrdes González,

Carolina Gutiérrez, Carmen María Pé
rez, Manoli Romero, Cristina Serrano, 
Ana María Suárez, Natalia Suárez, Mo
nica Zaragoza, Mónica Cristina, Magda
lena, Cristina, Sole, María, Mari Car
men, Mónica, Las Mellizas.
Mari Carmen Coronado, Yolanda Coro
nado, Mari Carmen Quesada, Soledad 
Coca, María Inmaculada García, Alicia 
Galán, Mónica Sánchez, Carmen Jimé
nez, Virginia Gutiérrez, Rafi.
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J u a n  C a r l o s  M a e s t r o ,  nuevo concejal de Hacienda

“ No me importa ser el malo de la película, por el bien de Benalm ádena” 
“ Mi idea no es que los ve cin o s paguen más, sino recaudar m e jo r”

Juan Carlos Maestro, concejal de De
portes, Juventud y Medio Ambiente es 
el nuevo concejal delegado del area de 
Hacienda. En el pleno celebrado el vier
nes día trece de Enero se dió a 
conocer al resto de los miembros de la 
Corporación Municipal el decreto del al
calde en el que se cesaba al anterior 
responsable del area, Enrique Bolín y se 
nombraba al nuevo delegado. Las cau
sas del cese de Bolín, que continúa al 
frente de la delegación del Puerto De
portivo, parecen ser que no puede dedi
car a la mencionada delegación todo el 
tiempo que esta requiere.
“ Es una satisfacción que el alcalde haya

depositado su confianza en mi para ha
cerme responsable de esta delegación, 
a la que considero la más importante de 
cualquier ayuntamiento, ya que trata el 
tema económico y hace que las decisio
nes políticas dependan en cierta medi
da de esta delegación. Considero que 
es un reto para mi. Lo primero que voy a 
hacer es intentar poner al día la delega
ción” .
Está decidido a emplear el tiempo que 
sea necesario para que su nueva area 
funcione: “ No me cabe la menor duda 
de que al ser la de Hacienda, una dele
gación importante hay que dedicarle 
bastante tiempo para llevarla con res
ponsabilidad. Pero yo tengo dedicación 
plena en el Ayuntamiento y estoy en 
condiciones de darle el tiempo que me 
exija.

MALO

Ser concejal delegado de Hacienda es 
algo más que confeccionar anualmente 
los presupuestos del Ayuntamiento. Se
gún Juan Carlos Maestro "otro tema im
portante puede ser la organización de 
los ingresos que se efectúan a través el 
cobro de impuesto y tasas. Voy a inten
tar regularizar estos capítulos tan impor
tantes, ya que hay cierto retraso en po
ner al día el cobro de los correspondien
tes recibos” .
Cuando un político entrega una subven
ción se convierte en el bueno de la pelí
cula, pero cuando en lugar de esto de
be responsabilisarce de que los vecinos

paguen, la cosa varía. “ Desde luego es
toy de acuerdo en eso - confirma el con
cejal - A nadie le gusta pagar, pero mi 
obligación es cobrarles a todos. Si es 
cuestión de que yo sea el malo de la pe
lícula por el bien de Benalmádena, no 
me importa asumir ese papel. Lo que 
tenga claro es que necesitamos un pre
supuesto mayor. Quiero recaudar lo 
máximo posible, pero dejando muy cla
ro que mi idea no es la de que los veci
nos paguen más, sino de recaudar me
jor. En definitiva erradicar a los moro
sos” .

POLIDEPORTIVO

El Polideportivo de Benalmádena Pue
blo va a ser una realidad. Por fin se 
aprobó en un pleno celebrado el día 30 
de d iciembre la cant idad de 
232.489.271 pesetas para la construc
ción de unas instalaciones municipales 
que van a ser modélicas. Juan Carlos 
Maestro, como concejal de Deportes se 
atreve a dar incluso unas fechas para el 
inicio de las obras:
“ La construcción del polideportivo es 
un tema en el que nuestros vecinos de 
Benalmádena sueñan, y les puedo ase
gurar que nosotros también. Algunos 
han llegado a dudar incluso de que se 
llevara a cabo. Tras la aprobación de 
cerca de los 240 millones de pesetas 
para su construcción, me congratulo en 
decirles que confio en que las obras es
tén adjudicadas para el primer trimestre 
de este año” .

El alcalde recibió al nuevo comisario jefe de la policía de Torremolinos-Benalmádena
El alcalde de nuestro municipio recibió, 
en su despacho del Ayuntamiento, la 
visita del nuevo comisario jefe de Torre- 
molinos - Benalmádena, José Juan 
Ferragut. La entrevista fue una primera 
toma de contacto entre el responsable 
policial y Ramón Rico, se celebró de 
forma distendida y coloquial. El al
calde de Benalmádena deseó al nuevo 
comisario toda clase de éxitos en su 
nueva responsabilidad y se ofreció para 
cualquier cosa que necesitase durante 
su estancia entre nosotros. Por su parte 
José Juan Ferragut manifestó al alcalde
- presidente de la Corporación Munici
pal de Benalmádena- “ que estaba segu
ro de poder seguir contando con la mis
ma colaboración del Ayuntamiento que 
había tenido su antecesor en el cargo” .
Tras la entrevista, alcalde y comisario 
jefe visitaron las dependencias de la Po
licía en Arroyo de la Miel, situadas en la 
anterior Tenencia de Alcaldía, que han 
sufrido unas importantes obras de me

joras, efectuadas por el Ayuntamiento. 
Tras recorrer las dependencias, el res
ponsable de la comisaría de Torremoli
nos - Benalmádena mostró su satisfac
ción por las mejoras realizadas, y mani

festó que piensa dotar de más servicios 
a las citadas dependencias para facilitar 
a los vecinos de nuestro municipio más 
facilidades y un mejor servicio.
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EL AYUNTAM IENTO OFRECIO LA COMIDA ANUAL A SUS EM PLEADOS
Como cada año, el Ayuntamiento de 
Benalmádena ha ofrecido un almuerzo 
a sus empleados. Funcionarios y perso
nal laboral se dieron cita el pasado día 
22 de diciembre en el magnífico marco 
del Hotel Torrequebrada para degustar 
una bien servida comida y pasar unas 
horas muy agradables conversando de 
múltiples temas.
El caso era el de dialogar de forma dis
tentida de temas comunes que no se 
pueden tratar durante el año, porque 
cada cual se encuentra ensimismado 
en su trabajo.
La comida contó con la presencia 
del alcalde, Ramón Rico; de los tenien
tes de alcalde, Tomás Márquez, Anto
nio del Cid y Francisco Olmedo; así co
mo de los concejales, Diego Moral, Cán
dido Ingelmo, Juan Carlos Maestro, Jo
sé Luis Centella. María Dolores Valencia, 
Carlos Rodríguez y Alejandra Pérez Roca. 
Los asistentes lo pasaron fenomenal ya 
que tras la comida se procedió al sorteo 
de regalos, donados por el propio Ayun
tamiento y casas comerciales. El alcal
de se dirigió a los asistentes felicitándo
les y deseando unas felices navidades y 
haciendo votos para que el año 89 fuera 
un magnífico año para todos. Ramón 
Rico pidió la colaboración de todos los 
empleados del Ayuntamiento “ para que 
podamos situar Benalmádena donde se 
merece” y mostró su deseo "de que to
do el mundo tenga la felicidad que de
seo para mí y los míos” .

REGALOS

El Ayuntamiento donó doce jamones 
para que fueran sorteados entre todos 
los comensales, además entregó cuatro 
sobres con veinticinco mil pesetas cada 
uno para que fueran sorteados por el 
número de invitaciones. Los agraciados 
con los sobres de veinticinco mil pese
tas fueron: Teresa Lozano, Maite Silves
tre Rodríguez, Antonio Recuerda y

Francisco Pérez Gallardo. La alegría de 
los afortunados fue inmensa cuando su
pieron la cuantía de los premios y lo ma

nifestaron estentóreamente contagian
do a los asistentes al almuerzo. La guin
da la pusieron la actuación de un grupo 
musical y de una orquesta que ameni
zaron la comida interpretando diferen
tes piezas musicales.
El maestro de ceremonias fue, Jacinto 
Esteban que puso además de su buena 
voz, gotas de su estupendo sentido del 
humor haciendo muy ameno el acto.
En el capítulo de firmas colaboradoras, 
cabe destacar a Droguería-Perfumería 
Márquez Navarro, Viajes Benalsun, Bar 
Paco, Ferretería Manolo, Supermerca
do Ecomiel, Foto Angel, Joyería Amaro, 
Torcello, Gráficas Campos, Foto Fran- 
chos, Andaluci a Travel, Distribuidora 
Malagueña. También ofrecieron regalos 
el alcalde, Ramón Rico; el primer te
niente de alcalde, Tomás Márquez y 
Diego Moral.
Al final, políticos y empleados del Ayun
tamiento brindaron por un feliz año 89 y 
porque este venga lleno de paz y felici
dad para todos.
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C a r l o s  R o d r í g u e z ,  concejal delegado de Sanidad

“ SI TODO VA NORMALMENTE, LAS OBRAS DEL NUEVO 
CENTRO DE SALUD COMENZARÁN ESTE MISMO AÑO.”

Carlos Rodríguez, concejal de Sanidad 
del Ayuntamiento de Benalmádena, 
médico de profesión, se ha marcado 
una serie de objetivos durante su vida 
política, sin duda el principal, el más 
importante, es el de que Benalmádena 
cuente con un nuevo Centro de Salud 
que sustituya al actual, a todas luces in
suficiente para satisfacer las necesida
des de los vecinos y visitantes.
“Si toda va normalmente - manifiesta el 
concejal - las obras del nuevo centro co
menzarán a finales de este año y debe
rán estar finalizadas en los últimos me
ses del año que viene. Es absolutamen

UN COCHE 
TODO TERRENO PARA 
LA POLICIA LOCAL
La Policía Local cuenta con un nuevo 
vehículo. Se trata de un coche Nissan 
Patrol, modelo corto cuya adquisición se 
aprobó en comisión de Gobierno. El pri
mer teniente de alcalde, Tomás Már
quez, delegado de Policía Local, co
mentaba la compra del Nissan Patrol 
manifestando que “se trata de un vehí
culo de los denominados -todoterreno-. 
Sus especiales características le han- 
cen ser el coche más apropiado para in
tervenir en cualquier emergencia. Pue
de circular por carretera, arena y mon
taña, puede realizar todo tipo de rescate 
de accidentados. Creo que con la com
pra de este vehículo la flota de la Policía 
Local está comenzando a ser una de las 
mejores de toda la Costa del Sol” .

te necesario la creación de unas nuevas 
instalaciones sanitarias. La población 
aumenta considerablemente. El núme
ro de personas “ desplazadas” en vera
no es cada año mayor.
Con la puesta en marcha del nuevo 
centro de Salud se conseguirá, según 
Carlos Rodríguez: “ mejorar sustancial
mente el servicio de urgencias, que está 
desfasado. No cuenta con el instrumen
tal adecuado para solucionar los múlti
ples casos de urgencias que son nece
sarios atender. Además - concluye - las 
nuevas instalaciones ofrecerán más co
modidad a las personas que acudan a 
él ya que serán menos largas las espe
ras.”

SERVICIOS

El nuevo Centro de Salud contará con 
más servicios, que completarán los 
ofrecidos hasta ahora. “Sin duda se va a 
ampliar la cobertura actual - confirma 
Carlos Rodríguez - con nuevos servicios 
que ahora no existen, como geriatría, gi
necología, rehabilitación y odontología. 
Concretamente el servicio de geriatría 
será un buen soporte para las personas 
que acudirán al futuro Hogar del Jubila
do, un proyecto que pronto será una es
tupenda realidad.”
Construir y poner en funcionamiento un 
centro de salud es una tarea complica
da, porque no sólo depende de la volun
tad de un equipo de gobierno, sino que 
es necesario contar con la Junta de An
dalucía. Hace unos días, el concejal de

El depósito de agua existente en Arroyo 
de la Miel, de propiedad municipal se 
encuentra deteriorado. Tiene diversos 
desperfectos, propiciados por el paso 
del tiempo que van a ser subsanados. 
El gran contenedor de agua, que tiene

La delegación de Cultura del Ayunta
miento ha ultimado el programa del 
Carnaval 89 de Benalmádena. Dentro 
de este, destaca la celebración de dos 
grandes bailes de carnaval, uno en 
Arroyo de la Miel y otro en Benalmáde
na Pueblo. El primero tendrá luar el día 
24, a las nueve de la noche, en el Poli- 
deportivo Municipal, mientras que en 
Benalmádena Pueblo aún no se ha de
cidido donde va a tener lugar, puede 
ser en la Plaza de España, para lo que 
sería necesario instalar una carpa que

Sanidad, mantuvo una entrevista con el 
director provincial de la consejería de 
Salud del Gobierno Andaluz para estu
diar y programar las condiciones de un 
posible acuerdo entre el Ayuntamiento 
de Benalmádena y el Gobierno autonó
mico que permita poner en marcha 
cuanto antes el ambicioso proyecto. 
“ Las conversaciones mantenidas con el 
director provincial de Salud van por 
muy buen camino, - afirma -. El Ayunta
miento cedería los terrenos, unos 3.200 
metros cuadrados, situados en Huerta 
Martín, detrás de la iglesia de Arroyo de 
la Miel y se firmará un acuerdo, entre la 
Junta y el Ayuntamiento de Benalmáde
na por el que recibiriamos la dotación 
técnica completa de material e instru
mental.

El delegado se muestra de acuerdo en 
la firma de un convenio entre nuestro 
ayuntamiento y la Junta de Andalucía. 
Se regulará las competencias de unos y 
de otros en los temas de personal y 
económico-administrativo” .
El proyecto es ambicioso, y por el plan
teamiento del concejal, profesional de 
la medicina, incluso parece ser necesa
rio llevarlo a cabo, pero la pregunta o la 
duda está en saber si lo que hoy es un 
sueño podrá ser realmente una cosa 
tangible, una realidad. Sobre este tema, 
Carlos Rodríguez se muestra contun
dente: “ Esto lo vamos a llevar adelante, 
ya que cuento con el apoyo del alcalde 
y de todo el equipo de Gobierno.”

una capacidad de 5.000.000 metros 
cúbicos, va a sufrir importantes obras 
de mejoras que lo dejarán como nuevo. 
De hecho ya se ha aprobado un presu-i 
puesto de 3.971.754 pesetas, importe 
total de los trabajos de mejoras.

proteja de las posibles inclemencias, o 
en el edificio de La Fonda.
Otras actividades que se van a celebrar 
son las dos fiestas infantiles, el día 24, a 
las seis de la tarde en Arroyo de la Miel 
y el día 25, a la misma hora, en Benal
mádena Pueblo. El plato fuerte del Car
naval 89 es el Entierro de la Lagartija, 
que tendrá lugar el día 26, a partir de 
las siete de la tarde, en Benalmádena 
Pueblo y que sin duda va a representar 
una simpática manifestación popular 
de alegría, desenfado y diversión.

EL ENTIERRO DE LA LAGARTIJA

MEJORAS EN EL DEPOSITO DE AGUA
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BENALMADENA, CAPITAL MUNDIAL DEL CICLISMO
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El alcalde de Benalmádena, Ramón Ri
co y Luis Cuevas, director de Deporin- 
ter, organización comercial encargada 
de la organización de la prueba ciclista 
Vuelta a Andalucía, Ruta Ciclista del Sol, 
firmaron en el Ayuntamiento el docu
mento por el que Benalmádena será se
de de la primera etapa de la citada 
prueba ciclista, primera del calendario 
internacional. El acto contó con la pre
sencia de Juan Carlos Maestro, conce
jal de Deportes. Nuestro municipio 
recibirá el día 8 de febrero a los partici
pantes de la importante carrera cuya 
primera etapa, tendrá un recorrido de 
138 kilómetros. Los corredores efectua
rán una salida neutralizada desde el Pa
seo del Parque y pasarán por la Plaza 
de la Marina, Alameda Principal, Aveni
da de Andalucía y Avenida Juan XXIII 
hasta la Carretera de Cádiz. Luego se di
rigirán hacia Benalmádena. Entrarán en 
el municipio por Arroyo de la Miel, subi
rán a Benalmádena Pueblo y descende
rán por la Avenida de El Chorrillo hasta 
carretera N-340 desde donde se dirigi
rán a Fuengirola, Marbella, Ojén, Alhau- 
rín El Grande, Alhaurín de la Torre, To
rremolinos, Benalmádena Costa, Benal
mádena Pueblo, Arroyo de la Miel y de- 
nuevo a Benalmádena Costa, desde 
donde se dirigirán a la meta situada en 
la Avenida Federico García Lorca.
En esta importante competición deporti
va intervienen los once equipos profe
sionales españoles y equipos de talla in
ternacional como el Super Confex, 
P.D.M., Panasonic, Bianchi, Resnati, 
Carrera y R.M.O. Ases del ciclismo 
como el campeón del mundo, Moreno 
Argentin, Cerg Lemmon, Visentin y Ste- 
pehen Rooks van a participar en esta 
Vuelta a Andalucía, que según su orga
nizador, Luis Cuevas “ Es la competición

Fue una hermosa manifestación de es
peranza en el futuro. En definitiva, todo 
un canto de paz. El pasado día 31 de 
enero, miles de alumnos de los colegios 
de Benalmádena realizaron una cadena 
por la paz. Bajo el lema “Arroyo de la 
Miel - Benalmádena por la paz” se die
ron cita en el colegio Miguel Hernández 
los alumnos del citado centro, junto a 
profesores y padres. Desde allí partie
ron hasta el resto de los colegios ha
ciendo una verdadera marcha. Los ni
ños llevaron globos que soltaron a las 
doce de la mañana cuando comenza
ron a sonar las campanas de la iglesia 
de Arroyo de la Miel. Minutos después 
se soltaron cientos de palomas que lle
naron el cielo con el batir de sus alas 
sirvieron de sinfonía a toda la entraña
ble manifestación por el entendimiento

ciclista que ofrece una mayor calidad 
de participantes. Abre el calendario in
ternacional y hará que Benalmádena 
sea la capital mundial del ciclismo” . 
Luis Cuevas, una autoridad dentro del 
sector organizativo de pruebas ciclistas 
nacionales. Expuso al alcalde, Ramón 
Rico, el itinerario de la Vuelta Ciclista a 
Andalucía Ruta del Sol y le dió a cono
cer el número de equipos participantes 
y los ciclistas más destacados que inter
vienen en la carrera.
El organizador manifestó al alcalde que 
la vuelta a Andalucía “es la prueba que 
aporta mayor calidad de participantes 
de todo el calendario internacional. La 
hemos cuidado mucho. Tiene la parti
cularidad de abrir el calendario mundial 
y por ello vamos a contar con los mejo
res ciclistas del momento que van a 
poner todo lo que llevan dentro. Estos

entre todos los ciudadanos del mundo. 
Reme Herrero, coordiandora del semi
nario de Salud Escolar y una organiza
dora de la cadena humana manifestó al 
final de la misma su satisfacción por la 
masiva participación de niños y mayo
res: “ Ha sido una gran prueba de soli
daridad de todos. Destrás de toda esta 
movida no ha habido ningún partido po
lítico, sino un grupo de personas unidas 
para expresar el deseo de que haya 
más concordia entre todos.”
La concejalía de Cultura del Ayunta
miento ayudó desde el primer momento 
a los organizadores, colaborando con 
ellos y subvencionando una parte 
importante de los gastos que originó 
la celebración de la citada marcha por 
la paz.

seguro que darán un espectáculo cuan
do pasen por Benalmádena. Van a par
ticipar todos los equipos “grandes” con 
sus figuras como Gregg Lemmon, 
Stephens Rooks, Moreno Argentin, (ex
campeón del mundo), Guseppe Saronni 
(doble campeón del mundo), Visentin 
(campeón de Italia). En definitiva, lo me
jor de lo mejor” .
Tras las palabras de Luis Cuevas, el al
calde, mostró su satisfacción porque los 
organizadores hayan decidido darle un 
papel protagonista a Benalmádena den
tro de la edición de la Vuelta Ciclista a 
Andalucía, y manifestó que “el día 8 de 
Febrero, nuestro municipio será el lugar 
en el que tendrán puesta su mirada to
do el mundo del ciclismo internacional. 
Esto va a suponer una hermosa mani
festación deportiva a la par que una es
tupenda promoción de Benalmádena” .

AULARIO PARA 
BENALMADENA PUEBLO

Benalmádena contará con un nuevo 
aulario. Se va a construir merced a un 
concierto entre el Ayuntamiento y el Mi
nisterio de Educación. Hace uno días 
representantes del citado organismo 
ministerial visitaron nuestro municipio 
para conocer la zona donde se ubicarán 
las nuevas aulas escolares, concreta
mente en una parcela de 3.300 metros 
cuadrados, situada en Los Castillejos, 
en Benalmádena Pueblo. En estos días 
se están manteniendo conversaciones 
entre representantes del Ayuntamiento 
y del Ministerio de Educación que fruc
tificarán en la firma del acuerdo que 
permita construir las citadas aulas para 
paliar la demanda que a corto plazo va 
a tener Benalmádena Pueblo.

CADENA HUMANA POR LA PAZ



BOLETIN MUNICIPAL 9

Alejandra Pérez Roca, concejal de Cultura
“ Las a ctivid a d e s cu ltu ra les potencian la oferta  tu rís tic a ” 
“ El ayuntamiento dispuesto a ceder los terrenos para el nuevo instituto”

Alejandra Pérez Roca, concejal de Cul
tura del Ayuntamiento, está mantenien-' 
do contactos con representantes de la 
Junta de Andalucía para que se cons

truya el nuevo Instituto de Bachillerato. 
Al parecer el problema de la falta de 
plazas no es eminente, aunque debido 
al crecimiento demográfico de nuestro 
municipio, a la vuelta de un tiempo no 
muy lejano será necesario contar con 
más plazas de las que se dispone ac
tualmente. La concejala, con buen cri
terio ha iniciado una serie de entrevistas 
para intentar solucionar el problema y 
que no sea necesario masificar las cla
ses en un futuro inmediato.
"Nuestro municipio crece más rápida
mente que cualquiera de la Costa del 
Sol - asegura la concejala - esto hace 
que aumente considerablemente el nú
mero de vecinos y lógicamente los servi
cios que debe dar nuestro Ayuntamien
to. Nuestro Instituto de Bachillerato es 
una instalación modélica pero que, a pe
sar de haberse inaugurado en el mes de 
abril la segunda fase del mismo, se ha 
quedado pequeño. Nadie podría imagi
nar entonces que a la vuelta de nada 
sería necesario comenzar a hablar de 
ampliarlo o de construir un nuevo edifi
cio, pero ha sido así y estamos dando 
todos los pasos para que la Junta de

Andalucía subvencione esta amplia
ción. El Ayuntamiento está dispuesto a 
ceder los terrenos para que se pueda 
edificar el nuevo instituto."

CULTURA

Los esfuerzos que está realizando el 
Ayuntamiento a través de la delegación 
de cultura para ofrecer cada día una 
mejor programación de actividades cul
turales, van, según Alejandré Pérez Ro
ca, en beneficio de los vecinos pero 
también en potenciar la oferta turística 
de nuestro municipio.
“ En la Casa de la Cultura y en el Centro 
Cultural Castillo del Bil-Bil se celebran 
actividades durante todo el año; con
ciertos, teatro, danza, exposiciones, bá
sicamente están pensadas y van dirigi
das a nuestros vecinos, aunque no hay 
que olvidar que también acuden nume
rosos residentes a estas actividades e 
incluso visitantes que pasan sus vaca
ciones entre nosotros, con lo que les ha
cemos más grata la estancia en Benal
mádena y vendemos mejor turística
mente hablando, nuestro municipio.”

ACTIVIDADES CULTURALES NAVIDENAS, ROTUNDO EXITO
Las actividades culturales celebradas 
por la Delegación de Cultura del Ayun
tamiento de Benalmádena, dentro de la 
programación navideña, obtuvieron un 
éxito rotundo. Se ofrecieron conciertos, 
representaciones teatrales, de danza, 
actuación de corales. Las iglesias de 
Santo Domingo de Benalmádena Pue

blo, la de La Inmacualada Concepción 
de Arroyo de la Miel y la de El Carmen, 
en Benalmádena Costa se llenaron de 
un público entusiasta que asistió entu
siasmado a las distintas actuaciones. 
Entre la programación es justo destacar 
las actuaciones de las pastorales, de la 
Peña Rociera y Virgen de la Cruz, así co

mo los conciertos ofrecidos por la Coral 
de la Merced y la de Santa María de la 
Victoria. También fueron muy aplaudi
das las actuaciones de la Banda Muni
cipal Eduardo Ocón, del Ballet Munici
pal y del Taller de Teatro de Benalmá
dena.
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ACERTADA PROMOCION TURISTICA EN LONDRES
La asistencia de Benalmádena a la 
World Travel Market fue, como todos los 
años, positiva. La delegación benalma- 
dense, al frente de la que se encontraba 
el alcalde, Ramón Rico, supo “vender” 
turísticamente hablando a nuestro mu
nicipio, por lo que pronto se van a ver 
los frutos de la extraordinaria labor pro
mocional efectuada en la capital londi
nense. Benalmádena acudió a la impor
tante feria de turismo británica, de la 
mano del Patronato de Turismo de la 
Costa del Sol, allí, en el pabellón donde 
se ubicó a España bajo el lema “Todo 
bajo el Sol” , tanto el propio alcalde, co
mo el concejal de Turismo Francisco Ol
medo, el director de la Oficina Munici
pal de Turismo, Antonio García y el jefe 
del Gabinete de Prensa, Marco Antonio 
del Cid, atendieron a los numerosos vi
sitantes que acudieron solicitando infor
mación sobre Benalmádena. El conce
jal delegado de Turismo mantuvo im
portantes reuniones de trabajo con 
agentes de viajes y touroperadores, que 
desean mantener o iniciar relaciones 
profesionales con nuestro municipio, es 
decir mandar clientes a Benalmádena, 
y que antes de hacerlo solicitaron de 
Francisco Olmedo, experto en turismo, 
todo tipo de asesoramiento e informa
ción sobre alojamientos, servicios, res
taurantes, playas, zonas de diversión, 
en definitiva de todos los encantos de 
que dispone nuestro municipio, para 
luego plasmarlos en un paquete turísti
co interesante, de forma que quienes 
buscan un lugar para pasar sus vaca
ciones se decidan por nuestra oferta y 
pasen su tiempo libre en Benalmádena. 
El concejal valora positivamente la asis
tencia promocional a esta feria de turis
mo que es considerada por todo el sec
tor como la más importante de todas las 
que se celebran en Europa: “Acudir a la 
World Travel Market es completamente 
imprescindible para nosotros - asegura 
Olmedo -. No se concibe una zona re
ceptora de turismo como la nuestra 
ausente de esta cita anual en la que to
dos venimos ofreciendo lo mejor de lo 
que disponemos para atraer al máximo 
de turistas posible a nuestra zona. En 
Londres, conversando con profesiona
les del mundo turístico he comprobado 
que cada día hay más interés por cono
cer Benalmádena y esto es algo que 
nos debe satisfacer a todos, ya que si 
como suele suceder normalmente, este 
interés se traduce luego en una mayor 
llegada de turistas, habremos cumplido 
el objetivo.”
La W.T.M. contó con la presencia de Jo
sé Barrionuevo, ministro de Turismo, 
Transportes y Comunicaciones. Tam
bién asistió José Luis Rodríguez, direc
tor general de Turismo de la Junta de 
Andalucía, Antonio Madonado, presi
dente de la Diputación Provincial, San

cho Adam, alcalde de Fuengirola, Ma
nuel Sánchez Bracho, alcalde de Este- 
pona, Alberto Aguayo, delegado de Tu
rismo de la Junta de Andalucía, Fran
cisco Bóveda, concejal de Turismo del 
Ayuntamiento de Málaga, Eugenio Rios, 
concejal de Turismo del Ayuntamiento 
de Fuengirola.
El Patronato de Turismo ofreció una ce
na a los touroperadores, agentes de via
jes y representantes de las compañías 
aereas, a la que asistieron las autorida
des costasoleñas y representantes de 
las distintas delegaciones promociona

les. Se celebró en el hotel Inn On de 
Park y contó con la presencia del res
ponsable de la A.B.T.A. - Asociación 
Británica de Agentes de Viajes - quien 
manifestó que para el mercado inglés el 
principal punto de destino es el espa
ñol. “y la Costa del Sol es un lugar prefe
rido por nuestros compatriotas debido a 
su clima, infraestructura hotelera y ser
vicios en general. Espero - terminó di
ciendo - que este espíritu de coopera
ción actual se vea, si es posible, incre
mentado en el futuro par beneficio de 
todos.”
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D i e g o  M o r a l ,  concejal de Servicios Operativos y Transportes

“ ESTAMOS MEJORANDO LA IMAGEN DE BENALMADENA”

quilamente por la acera sin el riesgo de 
una torcedura de tobillo, debido a la irre
gularidad del piso, circunstancias que 
acontecían antes de las obras realiza
das.
Otra actuación municipal que está sien
do comentada muy favorablemente por 
los vecinos de Benalmádena Costa es el 
plan de asfaltado y acondicionamiento 
que se está realizando en la zona de los 
edificios "Maite” . Diego Moral, concejal 
de Servicios operativos asegura que: 
"Anteriormente todo el sector se encon
traba en malas condiciones infraestruc- 
turales con numersos baches y una pavi
mentación apenas existente con lo que 
además de las lógicas incomodidades, 
se producía una imagen negativa. Ya ha 
finalizado totalmente la pavimentación 
de todas las calles y en unos días se co
menzarán ha realizar las señalizaciones 
correspondientes. Los trabajos se están 
realizando gracias a un acuerdo entre el 
Ayuntamiento y un grupo de promotores”.
Los servicios municipales han realizado 
mejoras en las actuales dependencias 
de la Policía, ubicadas en Arroyo de la 
Miel, justamente en el edificio que fue 
con anterioridad sede de la Tenencia de 
Alcadía. El concejal se encuentra satis
fecho con el resultado final de los traba
jos: "Siempre hay que sentirse contento 
cuando las tareas finalizan y además a 
gusto de todos. Allí se han realizado di
versos trabajos que han mejorado el es
tado de las instalaciones. Hace unos 
días visitaron las dependencias el alcal
de y el nuevo comisario jefe de la Comi
saría de Torremolinos - Benalmádena y 
mostraron su satisfacción por el estado 
en el que ha quedado el edificio. Esto 
siempre es bonito porque quiere decir 
que hemos cumplido con nuestro co
metido.”

Benalmádena Costa está recibiendo 
una atención especial en los últimos 
meses. Hace unos días finalizaron los 
trabajos de acerado en la calle Im
perio Argentina. Por cierto que la

concurrida vía tiene otro aspecto y so
bre todo ofrece mayor seguridad a los 
peatones ya que pueden pasear tran-
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ACTIVIDADES DE

Francisco Bautista, responsable de la 
Escuela Municipal de Yoga de Benal
mádena está realizando una estupenda 
labor al frente de la misma. Bajo el lema 
de “ paso a paso, pero siempre adelante 
en beneficio de los demás” , el colectivo 
continua desarrollando una serie de ac
tividades que cuentan con una impor
tante participación de los alumnos de la 
citada escuela municipal: “ Hemos for
mado un grupo Espeológico - manifiesta 
Francisco Bautista - que ha sido adies
trado por monitores de la Federación 
Andaluza de Espeleología en Málaga, 
Club Ges de la Sem. Este adiestramien
to ha consistido en lecciones teóricas y 
prácticas sobre todo lo necesario para 
que el estudiante de espeleología que
de, (una vez terminado el curso) capaci
tado para entrar, investigar, y salir con 
el menor riesgo posible de cuevas, y 
otras formaciones naturales.
En el grupo contamos con personas de 
ambos sexos, la mujer también está ple
namente incorporada a algo tan maravi
lloso como es el adentrarse en las entra
ñas de la tierra y contemplar e investi
gar (en muchos casos limpiar) esas cue
vas naturales con formaciones diversas 
y maravillosas que hace que quienes 
las contemplan se queden extasiados 
ante tanta maravilla.
El Grupo Espeleológico, pues, existe ya, 
si estáis interesados, en la Escuela de 
Yoga os informaremos de todo lo que 
necesiteis, a este respecto.
También seguimos sembrando y plan
tando árboles, principalmente encinas y 
algarrobos.
La primera siembra de este año 89 ha 
sido en el monte que está situado en la 
parte superior de la Urb. Hacienda Ve
racruz.
El domingo día 22 de enero nos reuni
mos unas sesenta personas en dicho 
monte y plantamos y sembramos qui
nientas encinas y 27.000 semillas de al
garrobo.
Este año pensamos dejar, como hici

LA ESCUELA MUNICIPAL DE YOGA
mos el año pasado, una gran parte de 
nuestros montes plantados y sembra
dos.
La colaboración que recibimos del 
Ayuntamiento es plena. Fueron a reco- 
jer los plantones de encina a Ronda y 
nos lo pusieron en pleno monte, planto
nes que nos proporcionó el A.M.A. 
Desde aquí agradecemos a Diego Moral 
y a sus colaboradores todo ello. 
Francisco Bautista, desea hacer una 
petición: “ Por favor, señores cabreros, 
allí donde vean encinas u otros planto
nes sembrados eviten entrar con las ca
bras u ovejas, estas plantaciones van en 
beneficio de todos (principalmente de 
vosotros) ya que dentro de algunos años 
podréis disponer de bellotas y algarro
bas para que vuestro ganado esté mejor 
alimentado.
Es lastimoso que en el cerro del Viento, 
(frente al colegio Miguel Hernández) el 
año pasado se pusieron 500 plantones 
de encinas y se cavaran 600 hoyos en 
los que se sembraron tres o cuatro be
llotas en cada uno de ellos y que ade
más se cercó todo el perímetro y sin 
embargo toda esta labor ha sido dese
cha; rotas las cuerdas, arrancadas las 
barras y comidos y pisados los planto
nes y brotes de las encinas nacidas. Es
ta labor hecho y desecha tendremos 
que rehacerla, este año.”
La buena gestión que está realizando la 
concejalía de Cultura en la Escuela Mu
nicipal de Youga se ve reflejada en el 
considerable número de personas que 
solicitan integrarse en la citada escuela: 
"Si el año pasado decíamos que las pre
visiones hechas por la concejalía de 
Cultura fueron superadas, este año las 
cosas llevan una dinámica mucho más 
positiva ya que pasamos largamente de 
las trescientas matrículas y tenemos

una largísima lista de espera que pronto 
se solucionará favorablemente.
Para ello, se ha agrandado el aula de 
Yoga, pero es que no hay sitio para tan
tas actividades como afortunadamente 
se están impartiendo en el Tomillar vie
jo.
También vamos a dar clases de sicofísi
ca los martes y viernes por la mañana 
de 9 a 10,30 y de 10,30 a 12,00. La si
cofísica forma parte del Hatha-Yoga, 
son ejercicios preparatorios para aco
meter el apredizaje de esta disciplina 
sin lesiones físicas. Normalmente se de
bería hacer entre tres y seis meses de 
sicofísica antes de iniciar las prácticas 
de Hatha-Yoga. Desde que comenza
mos a dar clases hemos venido mez
clando ambas materias lo más correcta
mente posible.
Y visto lo anterior, en breve dispondre
mos de clases de sicofísica martes y 
viernes y las actuales de Hatha-Yoga, 
lunes y jueves con lo que la semana 
quedaría muy completa.
La biblioteca que tenemos formada, 
-continúa- vamos a ampliarla con un 
buen lote de libros costeado todo su im
porte por el Ayuntamiento (aquí tene
mos que hacer también un paréntesis 
para agradecer a Alejandra Pérez Roca 
su labor en favor de la cultura).
Hemos también realizado últimamente 
una excursión al Torcal y tenemos en 
proyecto para muy pronto otra a Sierra 
Nevada.
Así mismo estamos comenzando a for
mar grupos de investigación sobre Pira- 
midología, cámara y fotografía Kirlian, 
fotografía Aurica, etc., de todo ello os 
¡remos informando periódicamente.
Si quereis uniros a nosotros para sem
brar, etc., ya sabéis donde estamos, 
siempre sereis bienvenidos.
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NUEVA IMAGEN PARA LA URBANIZACION CAROLA
En los primeros días de este mes, el Al
calde Ramón Rico procedió a recorrer 
diversos sectores de nuestro pueblo, 
conociendo sobre el propio terreno los 
problemas que afectan a cada barriada.
Entre los lugares visitados se encuentra 
la Urbanización Carola en la que com
probó las recientes obras de mejora en 
zonas que estaban convertidas en 
auténticos vertederos y que han pasado 
a ser unos bonitos jardines.
Asimismo se preocupó por el tema de la 
recogida de basuras, esencial en un 
municipio turístico como el nuestro, 
dando instrucciones al servicio para 
que inmediatamente se produjese el 
cambio de contenedores por los moder
nos de plástico, retirando aquellos que 
se encontraban deteriorados.
Tras la visita del Alcalde, se ha compro
bado su deseo particular por mantener 
todo el pueblo con su mejor imagen, 
afrontando urgentemente los temas

IMPORTANTES MEJORAS EN LOS COLEGIOS DE BENALMADENA
El Ayuntamiento continua con sus ac
tuaciones dedicadas a las mejoras de

los colegios del municipio. En la última 
Comisión de Gobierno se aprobó un

presupuesto de 4.460.892 pesetas pa
ra la realización de obras y reparaciones 
en el colegio Miguel Hernández. El 
proyecto consiste básicamente en la 
instalación de 452 metros cuadrados 
de zócalo en los pasillos del citado cen
tro escolar, así como las tareas de des
montar y montar radiadores y alambra
do exterior. Al mismo tiempo el Ayunta
miento va a destinar 547.722 pesetas 
para la instalación de un sistema de 
alumbrado modular. Por otro lado el 
Ayuntamiento va a destinar 527.000 
pesetas para la realización del estudio 
geofísico del terreno del colegio Salva
dor Rueda, actuación exigida por la 
Junta de Andalucía para conocer que 
tipo de material se va a usar en la cons
trucción de unas instalaciones polide
portivas que van a contar con una 
importante subvención del Gobierno 
Andaluz.

“Adelantando el alba” , 
libro de poem as

La poetisa de Benalmádena, María Te
resa Cortés presentó en la Casa de la 
Cultura, su libro de poemas "Adelantan
do el alba” . Se trata de una recopilación 
de hermosos poemas inspirados, la ma
yoría de ellos, en la belleza de Benalmá
dena: "Y esa niña ofrece entre las aguas 
/ La mágica concha de los sueños / Que 
provoca al alma / Paz, fantasía, sosiego.” 
Se trata del primer libro de poesía edita
do en el municipio y su presentación 
contó con la presencia de la concejala 
de Cultura, Alejandra Pérez Roca, así 
como la del pintor y escultor, Jai
me Pimentel, autor de los dibujos que 
¡lustran el libro de poemas.

Se ve n d ió  T ívo li, lo 
com pró el Grupo AS
El Tívoli ha sido vendido. A partir de 
ahora, y después de remodelarlo total
mente, la propiedad será totalmente es
pañola y malagueña. Los compradores, 
el grupo AS.
Sergio Céspedes Rodríguez, presidente 
del consejo de administración, ha mani
festado sobre la posibilidad de transfor
mación del parque en urbanización: 
“ En absoluto, ya que las propias norma
tivas no lo permiten, o sea que todas las 
personas que están en el parque; ten
gan la total seguridad de que seguirán, 
ya que. legal y urbanísticamente no se 
puede cambiar, y además será un par
que con muchísima mayor fuerza de la 
que pueda tener ahora” .

El alcalde de 
Benalmádena, abuelo
El alcalde de Benalmádena ha sido 
abuelo por primera vez. Hace unos 
días, concretamente el 28 de enero, na
ció en la clínica El Angel una preciosa 
niña, fruto del matrimonio de Rafael Ri
co, hijo del alcalde, y de Mari Carmen 
González. El parto se desarrolló con to
da normalidad y a los pocos días, ma
dre e hija volvieron a su casa de Benal
mádena. El nacimiento ha llenado de 
alegría al matrimonio Rico - González, 
así como a sus familiares. La recien na
cida recibirá el nombre de Mari Car
men. El alcalde está “ loco” con su pe
queña nieta y no es para menos ya que 
es una auténtica muñeca. Nuestras feli
citaciones.

más importantes y esperando de los ve
cinos que sepan responder a los esfuer
zos que el Ayuntamiento por él presidi

do realiza a diario, colaborando en el 
mantenimiento y cuidado de las mejo
ras que se van alcanzando.
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CRO NICAS DE BENALM ADENA
EL AYER

En este mundo que nos ha tocado vivir, 
con tanta aceleración, que parece co
mo si nos bebiéramos el presente tan 
aprisa, que casi lo convertimos en futu
ro, me parece sumamente sano mirar 
hacia atrás, y volar con las alas de ima
ginación, para conocer las raíces de 
nuestra pueblo.
Si el “Alcaide” Alonso Palmero, volviese 
de visita a nuestro pueblo, al que dejó 
después del Repartimiento (año 1.496) 
con el primer Censo Oficial de unos 150 
vecinos, y lo encontrara con más de
21.000 censados de hoy, quizás se 
asustaría y se sentiría incómodo al no 
conocer personalmente a todos y cada 
uno.
Pero si su visita se realizara entre Julio y 
Agosto se asfixiaría de ver a esa ingente 
muchedumbre deambulando por las 
calles, y sobre todo sin entender en ab
soluto sus conversaciones. ¡Pobre Al
caide Alonso Palmero!, con todo lo que 
hiciste por Benalmádena y cómo la es
ponja del tiempo te ha borrado total
mente sin dejar vestigio de tu nombre y 
tu personalidad.
Quizás, sería bueno, que en nuestras 
escuelas se hablase algo de este y otros 
históricos personajes que posibilitaron 
la supervivencia de Benalmádena hasta 
nuestros días. Al fin es nuestra pequeña 
historia. Tal vez, no sería desmesurado 
pedirle a la Corporación Municipal que 
tuviese “ in mente” el nombre de Alonso 
Palmero para ir encargándole al cera
mista que fabrica los nombres de nues
tras plazas y calles, y pronto viésemos 
plasmado el acuerdo Municipal en una

importante calle de nuestro pueblo.
Y es que “ Pueblo que se aferra a sus 
raíces, construye ilusionado su futuro, 
pictórico de identidad” .
Es curioso comprobar, como este Cro
nista lo ha hecho, que en el Censo ac
tual de Benalmádena no existe ningún 
vecino de apellido Palmero, para, desde 
este vecino poder construir ur árbol ge
nealógico gigantesco que nos llevase 
hacia el primer Alcaide.
Lo que sí noto es que hay muchos varo
nes que llevan el nombre de Alonso y 
gustan de ponérselos a sus herederos. 
Seguramente la causa de la desapari
ción en el tiempo del apellido Palmero, 
está condicionada por los incesantes 
ataques moriscos, que consiguieron 
arrasar la fortaleza de Benalmádena, 
quedando despoblada en más de una 
ocasión.
Son pocos los datos fidedignos que po
seemos sobre Benalmádena, y concre

tamente muchas ¡as incógnitas que se 
nos suscitan.
Conocemos bien poco de la Fortaleza, 
su configuración, del pasadizo que la 
unía al Cementerio etc.
Tampoco sabemos a ciencia cierta ia 
ubicación de Bizmiliana y la fecha de su 
desaparición como pueblo.
Pese a ser historia más cercana a nues
tros días, no hay datos fiables sobre la 
existencia del Convento de la Plaza Es
paña de Arroyo de la Miel.
Menos aún se conocen datos del Sala
dero y pequeño Puerto en las playas de 
Malibú.
En fin, para qué seguir enumerando. 
Mejor será que con la ayuda de todos, 
pueda este Cronista satisfacer en suce
sivas crónicas esos deseos de conocer, 
lo mas puntualmente posible, todo lo re
lativo a nuestra historia.

José M a Bernils

Tenencia de Alcaldía  de Arroyo de la Miel, más días de visita
El equipo de Gobierno desea prestar ca
da día un mejor servicio a los vecinos de 
nuestro municipio. En este caso a los

que viven en Arroyo de la Miel. Para ello 
y con el objeto de acercar aún más el 
Ayuntamiento a los ciudadanos, se ha

establecido un nuevo horario de visitas 
en la Tenencia de Alcaldía arroyera, 
ampliándose el mismo. Hasta añora, el 
alcalde atendía a los vecinos dos días a 
la semana en Arroyo de la Miel, los lu
nes y viernes, ya que el resto de los días 
de la semana lo hacía en su despacho 
del Ayuntamiento, pero a partir de aho
ra y teniendo en cuenta el desarrollo y 
las necesidades de esta importante po
blación, se reforzará la presencia' del 
equipo de Gobierno en la citada Tenen
cia ya que Tomás Márquez atenderá las 
visitas los martes y jueves, de esta for
ma los vecinos de Arroyo de la Miel po
drán realizar sus gestiones con los má
ximos responsables de la Corporación 
Municipal, sin tener que desplazarce 
hasta el Ayuntamiento. Buena idea que 
sin duda agradecerán las personas que 
tengan dificultad, por la falta de vehícu
los, para llegar hasta ese hermoso 
lugar, denominado Benalmádena Pue
blo, donde está ubicada la Casa Consis
torial.
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SE APROBO E L PLAN 
ORDENACION URBANA
El Plan General de Ordenación Urbana 
de Benalmádena fue aprobado por una
nimidad en la sesión plenaria extraordi
naria celebrada el pasado mes de di
ciembre en el ayuntamiento. El grupo 
municipal socialista, que se había 
opuesto en el pleno a las modificacio
nes incluidas en los puntos anteriores, 
votó posteriormente a favor del punto 

» 23 del orden del día en el que iban in
cluidas todas las modificaciones citadas 
así como los convenios y en el que se 
aprobó la revisión y adaptación del Plan

PRORROGA DEL SECUESTRO 
DE LA EMPRESA 
CONCESIONARIA DEL 
SERVICIO DE RECOGIDA 
DE BASURA
El secuestro administrativo de la empre
sa Concesionaria del Servicio Municipal 
de Recogida de Basura cumplió el pa
sado día 31. Por este motivo se acordó 
en el último pleno la prórroga del mismo 
por un tiempo máximo de dos meses, 
tiempo en el que se solucionarán los pe
queños flecos existentes actualmente y 
que van a permitir aprobar en un próxi
mo pleno como se va a gestionar el Ser
vicio de Recogida de Basura en el futu
ro. Según Ildefonso Arenas, gerente téc
nico del citado servicio: “ El futuro de la 
gestión puede ser la constitución de 
una empresa mixta o de una empresa 
municipal, o también se puede devolver 
la consesión a la empresa que hasta 
ahora ha venido desempeñando el ser
vicio, una vez que se ha saneado todo.”

GENERAL DE 
DE BENALMADENA

General de Ordenación Urbana.
Ramón Rico, alcalde de Benalmádena 
considera que “a pesar de las manifes
taciones de los concejales socialistas en 
las que dijeron que con la aprobación 
del Plan se había cometido un suicidio 
con Benalmádena, apreciaciones que 
considero completamente falsas, deseo 
manifestar que el ordenamiento urba
nístico que hemos aprobado es en un 
95 por ciento igual al plan que se conci
bió en 1980. Los cambios efectuados 
sólo alcanzan a un cinco por ciento y se 
han llevado a cabo para beneficiar a 
nuestro municipio y a su ayuntamiento 
ya que va a permitir obtener más apro
vechamiento medio de suelo para equi
pamiento y zonas verdes. Las modifica
ciones van a servir para crear suelo ho
telero y para mejorar las deficiencias 
existentes en la concepción inicial del 
plan. En algunos convenios urbanísti
cos se ha reducido el volumen de edifi- 
cabilidad” .
El alcalde finaliza maifestando que “ la 
concepción inicial del plan General de 
Ordenación Urbana de Benalmádena 
se realizó hace ocho años y ha sido este 
equipo de Gobierno el que ha realizado 
la aprobación del mismo deseo mani
festar mi agradecimiento a los técnicos 
municipales que han trabajado muy efi
cientemente en la elaboración del mis
mo. Por otro lado y volviendo al pleno, 
considero que es un contrasentido la 
actitud de los concejales socialistas que 
después de votar en contra de las modi
ficaciones incluidas en el nuevo Plan 
General, luego votaron el punto 23 y las 
aprobaron” .
El plan General será enviado a la Junta 
de Andalucía para que el máximo orga
nismo de gobierno andaluz lo ratifique o
lo devuelva para que se incluyan las 
modificaciones necesarias.

SUSTITUCION DE 
ENRIQUE BOLIN

El alcalde de Benalmádena, Ramón Ri
co decretó hace unos días la sustitución 
del que hasta ese momento era conce
jal delegado de Hacienda, Enrique 
Bolín, por Juan Carlos Maestro, un 
hombre del mismo partido político que 
Bolín. El alcalde asegura que las causas 
que han motivado el cambio de delega
do de Hacienda “ es que esta concejalía 
requiere mucha dedicación y Enrique 
Bolín, por sus múltiples ocupaciones no 
cuenta con el tiempo necesario para de
dicárselo, pienso que Juan Carlos 
Maestro puede desempeñar perfecta
mente este trabajo. Yo hablé con Enri
que Bolín y le pedí que cediera la dele
gación para que otro compañero de la 
Corporación Municipal, menos ocupa
do que él se hiciera cargo de ella, por
que necesito un delegado de Hacienda 
que trabaje todos los días.”

C EN A  DE LA  R AD IO
Francisco Olmedo, teniente de alcalde 
del Ayuntamiento y concejal delegado 
de Turismo e Información se reunió con 
el equipo de colaboradores de Radio 
Benalmádena, para celebrar la clásica 
comida anual. Resultó un acto muy 
agradable en el que se habló de nuestra 
emisora, de su futuro y de los proyectos 
que sobre ella tiene Francisco Olmedo.
El concejal delegado manifestó que se 
está elaborando el organigrama para el 
funcionamiento de la emisora, una vez 
que sea legalizada, y que tiene mucha 
confianza en las "personas que día a 
día hacen Radio Benalmádena.” Al final 
de sus palabras, Francisco Olmedo co
mentó que "esta comida es un punto de 
encuentro obligado todos los años. Una 
cita agradable con todos vosotros, pero 
su insuficiente para pagaros todo lo que 
hacéis por nuestra emisora.”
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G RAN G A LA  DEL D EPO R TE
Constituyó todo un acontecimiento la 
celebración de la “ II Gala del Deporte 
de Benalmádena” . El Hotel Torreque
brada fue el marco ideal para que nues
tros deportistas más destacados reci
bieran un merecido premio por la dedi
cación, el sacrificio y el espíritu de su
peración mostrados durante todo el año
88. La entrega de premios estuvo presi
dida por el alcalde - presidente del 
Ayuntamiento y por Juan Carlos Maes
tro, concejal delegado de Deportes. La 
organización del acto le correspondió al 
Patronato Deportivo Municipal, que rea
lizó brillantemente su tarea.
Se entregaron distinciones; al mejor de
portista masculino, a la mejor deportista 
femenina y a la mejor promesa. Tam
bién se concedieron premios especia
les.
Los galardonados fueron los siguientes: 

PREMIOS ESPECIALES

PRACTICANTES DEPORTIVOS:
- Mayor edad masculino: Francisco Fer
nández Jiménez.
- Mayor edad femenina: María Braulio 
Fernández.
- Menor edad masculino: Alberto Diez 
Martínez.
- Menor edad femenina: Carmen Can
dela Montero Martrés.

A LA CONSTANCIA
- Antonia Zaragoza Márquez.
- Adela Castejón Redondo.

- Salvador Martín Muñoz.

OTROS
- Mejor deportista local:
Masculino: Miguel Zambrana. 
Femenino: Cristina González Prieto.
- Mejor entrenador local:
Antonio J. Ordóñez Fernández.
- Mejor deportista provincial:
Masculino: Alberto Prado García. 
Femenino: Elena Benítez Morales.
- Por otros méritos: Gaspar Citoler Es- 
cassi. Juan Gómez.
- Entidades colaboradoras:
Agrupación de Atletismo de Benalmá
dena. Marina Benalmádena. Cruz Roja 
Benalmádena.
- Primera entidad fuera del municipio 
que ha colaborado con el P.D.M.: Con
sejo Superior de Deportes.
- Centros escolares que han promocio- 
nado la práctica deportiva.- C.P. “ La 
Léala” . C.P. “ Enrique Bolín” .

MEJORES DEPORTISTAS 
Masculinos:
- Fernando Murillo Mas (Baloncesto).
- Francisco Javier Chicano Meléndez 
(Balonmano).
- Manuel Ignacio Carazo García (Voleibol).
- Miguel A. Sierra Arribas (Hockey).
- Lorenzo Valderrama (Vela).
- Salvador Chicón Domínguez (Atletismo).
- Cándido López Carrasco (Karate).
- Moisés del Pozo Velasco (Judo).
- Luis Crooke Moreno (Natación).

- José A. Torres Serrano (Badminton).
- José Miguel Prieto de la Cruz (Tenis).
- Luis Miguel García García (Fútbol-Sala, 
mayor de 20 años).
- Pablo Barea (Fútbol-Sala, menor de 19 
años).
- Sirous Nateghi Bloondel (Patinaje).

Femeninos:
- María del Carmen Márquez (Baloncesto)
- Ana Isabel de las Casas Ruiz (Balon
cesto)
- Lucía Rodríguez (Voleibol).
- Claudia Peso Blanc (Hockey).
- Cristina Gituler Ficassi (Vela).
- Leonor Cabrera Torrado (Atl. y Judo)
- María Teresa Cortés Jiménez (Karate).
- María Cruz Casaus Fernández (Natac.)
- Laura Morilla Puerto (Gimnasia Rítimi- 
ca mayor de 10 años).
- Carolina Yañez Cordero (Gimnasia Rít
mica menor de 10 años).
- Cristina González Prieto (Badminton).
- Carmen Sánchez Peña (Tenis).
- Sabina Nateghi Bloondel (Patinaje).

DEPORTISTAS PROMESA

- Daniel Reizabal Riaño (Baloncesto). 
-Verónica Cabrera Casado (Balonmano).
- Gladis Rodríguez Tesman (Voleibol).
- Rosa María Santiago González (Hockey).
- Alberto Prado García (Vela).
- Alvaro y Emiliano Orosa Díaz (Atletismo).
- Mario Llórente López (Karate).
- Daniel Jesús Leiva Campanario (Judo).

Modificación de las tasas del Patronato Deportivo Municipal, Juan Carlos Maestro:
“ SE VAN A BENEFICIAR U S  PERSONAS MAS BEBILES ECONOMICAMENTE”
Se van a modificar las tasas del Patro
nato Deportivo Municipal de Benalmá
dena. Ya se han aprobado por parte de 
la Corporación los aumentos, que se
gún el concejal de Deportes, Juan Car
los Maestro han sido necesarios realizar: 
"En los últimos cinco años no se habían 
cambiado y teniendo en cuenta que el 
incremento del costo de la vida se puede fi
jar, durante este tiempo, en casi un 40 por 
ciento y que han crecido las inversiones 
de Ayuntamiento en instalaciones de
portivas, ha sido absolutamente nece
sario la actualización de las tasas. Así lo 
estimaron los miembros de la Corpora
ción que lo aprobaron por unanimidad. 
La subida, en líneas generales va a su
poner un incremento no superior al diez 
por ciento, para una familia que practi
que deporte con asiduidad. Quienes no 
tengan anualmente ingresos superiores 
al millón de pesetas no pagarán nada 
en concepto de abonado y las que ten
gan ingresos de hasta un millón y medio 
de pesetas sólo pagarán el cincuenta 
por ciento de la cuota. A estas familias 
les va a costar menos dinero hacer de
porte. El concepto que más ha subido

-continúa el concejal de Deportes del 
Ayuntamiento de Benalmádena - es el 
de alquiler de instalaciones. Esto afecta 
en mayor proporción a los equipos ex
tranjeros que vienen a entrenar a nues
tras instalaciones. En resumen, la modi
ficación de tasas pretene que los casi

308.500 servicios deportivos que se 
dieron en el 88 sean superados en el
89, a través de una política dirigida es
pecialmente a facilitar la práctica depor
tiva a los distintos miembros de la fami
lia, a los jóvenes y a las personas de la 
tercera edad.”
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Vela:

Prado y Valderrama, vencedores de la Copa de Andalucía
REGATA COPA DE ANDALUCIA 

p i A 9F  PADFTF 
III TROFEO HIPER BENAMIEL

Con la participación de clubs proceden
tes de toda la Comunidad Autónoma se 
ha celebrado los días 21 y 22, la Regata 
Copa de Andalucía III Trofeo Hiper Be
namiel. Estos han sido: R.C. Mediterrá
neo de Málaga, C.N. El Candado, C.M. 
Marbella, Club de Mar de Almería, C.N. 
Motril, C.N. Puerto Sherry, S.N. Troca- 
dero, C.M. Huelva y C.N. Sanlúcar. 
Hasta las 2 de la tarde no se entabló el 
suave viento del SW que subiendo has
ta fuerza 2 permitió dar la salida a los 
47 cadetes participantes en esta prime
ra y única manga disputada el sábado. 
Tomando casi desde la salida la cabeza 
los favoritos Prado-Valderrama, puesto 
que no abandonarían hasta completar 
el recorrido olímpico de 3.5 millas; al 
principio fueron seguidos muy de cerca 
por Romero-Barrero (al final descalifica
dos), los hermanos Cristina y Gaspar Ci
toler y los también hermanos Pedro y 
Raúl González; estas posiciones no va
riaron hasta la misma línea de llegada 
en que un error de los González permi
tió entrar en cuarta posición a David 
Blanco - David del Rio.
El domingo las condiciones climatológi
cas fueron similares: sol radiante, exce
lente temperatura y viento de Poniente 
fuerza 2-3, que comenzó a soplar tam
bién tarde. Pudo disputarse una man
ga, encabezada desde su comienzo por 
Padro-Valderrama, que desde la prime
ra ceñida se fueron progresivamente 
distanciando de sus perseguidores. Ma
la salida de los hermanos Citoler, que 
realizaron una espectacular remontada: 
tras montar por primera vez la boya n.°
1 en 16° posición, terminaron en 4 o 
puesto, precedidos de Romero-Barrero.

I o Alberto Prado - Lorenzo Valderrama 
0 puntos. C.B.M. Benalmádena. 

2o David Blanco - David del Rio
9 puntos. R.C.N. Cádiz.

3 o Cristina Citoler - Gaspar Citoler
11 puntos. C.N.M. Benalmádena. 

4 o Bosco Fernández - Raúl Jara 
17,4 puntos. C.M. Puerto Sherry

5o David San Emeterio-Oscar Pasleau
26 puntos. C.N.M. Benalmádena 

6 o Hortensia Laqué - Patricia Citoler
26,7 puntos. C.N.M. Benalmádena. 

7o Pedro González - Raúl González
27 puntos. C.N.M. Benalmádena. 

8 o Juanjo Gómez - Lorenzo García
30 puntos. R.C. Mediterráneo.

Angel Luis Roque Gambero, vecino de 
Benalmádena, se proclamó vencedor 
de la final del campeonato provincial de 
Radio Control, celebrado en Arroyo de 
la Miel. El joven campeón, con sólo on
ce años realizó una gran carrera, ofre
ciendo un bonito duelo con Manuel 
Sánchez al que “sacó” una vuelta de 
ventaja al final de la competición.
La prueba contó con una gran asisten
cia de espectadores. La organización 
estuvo a cargo del Club de Radio Con
trol de Benalmádena y el Patronato De
portivo Municipal.
Al final de la prueba, Manuel Sánchez, 
maestro del joven Angel Luis Roque feli

9 o Felipe Blanco - Carlos Castelui 
36 puntos. R.C.N. Cádiz 

10° Roger Leis - José M. Escobedo 
42 puntos. C.M. Marbella 

Se procedió a continuación a la entrega 
de troféos, presidida por Manolo Fe- 
rrón, Director de Hiper Benamiel y Cán
dido Ingelmo, Concejal de Playas de 
Benalmádena.
En resumen, buena organización y nue
vo éxito deportivo del Club Náutico Ma
rítimo de Benalmádena, organizador de 
la prueba, que obtuvo el Troféo al mejor 
Club, así como a las mejores féminas 
clasificadas, Hortensia Laqué y Patricia 
Citoler, con 26,7 puntos.

citó a su alumno por el triunfo consegui
do, dando una hermosa prueba de de- 
portividad.
La clasificación general de la final del 
Campeonato Provincial fue la siguiente: 
primer clasificado: Angel Roque Gam
bero, de Benalmádena, con 5.235 pun
tos; segundo, José María Torres, de 
Marbella, con 3.882 puntos; tercero, 
Diego Benítez, de Alhaurín, con 3.525 
puntos. La cuarta posición fue para Jo
sé Cote, de Málaga con 3.161 puntos 
y en quinta y sexta posición se clasifica
ron: Jesús Berrio, con 3.043 puntos y 
Francisco Reguera, de Benalmádena, 
con 2.925 puntos.

ANGEL ROQUE, GANADOR DEL CAM PEONATO 
PROVINCIAL DE COCHES TELEDIRIGIDOS
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PREMIO NACIONAL PARA EL PATRONATO DEPORTIVO

El Patronato Deportivo Municipal de Be
nalmádena ha recibido un importante 
premio a nivel nacional, se trata del 
“ Sport Quality - 88” otorgado a la cali
dad en la gestión deportiva. Además de 
nuestro patronato* han sido premiadas 
otras once entidades deportivas:
Atletic Terrassa Hockey Club, ADC Mi- 
chelin de Aranda de Duero (Burgos), Ar
senal Deportivo de Barcelona, Centro 
Natación M-86 de Madrid, Club Espor- 
tiu Mediterrani de Barcelona, Polidepor
tivo San José de Guadalajara, Club Na
tación Catalunya de Barcelona, Servei 
Municipal de Esports de Calvia (Mallor
ca), Patronato Municipal Deportes de 
Sitges (Barcelona), Polideportivo Muni
cipal de Irún (Guipúzcoa) y Polideporti
vo Municipal de Alcobendas (Madrid). 
Juan Correal es, desde hace 6 años, el 
director técnico del Patronato Deportivo 
Municipal de Benalmádena y nos va a 
explicar algunos detalles relativos a este 
premio.
- Bueno consiste en un reconocimiento 
a una serie de entidades deportivas, tan
to públicas como privadas, por la labor 
desarrollada en la gestión y la promo
ción deportiva. A este premio se han 
presentado cerca de unas cien entida
des deportivas donde tan sólo han sido 
premiadas doce, entre las cuales se en
cuentra el Patronato Deportivo Munici
pal.
¿Qué es lo que ha tenido que presentar 
el Patronato Deportivo para estar entre 
los premiados?
- Benalmádena al igual que el resto de 
las entidades ha tenido que exponer 
una memoria, con el título de “ El Patro
nato Deportivo Municipal de Benalmá
dena, gestión realizada desde 1983 a 
1988 y análisis de:

a) El turismo deportivo como aspec
to diferenciador.

b) Medidas para la mejora de la fi
nanciación propia” .
Ahora el Patronato Deportivo opta al 
Premio Especial Juan Antonio Sama
ranch.
“Tendrá lugar en Barcelona en los días
24 y 25 de Febrero, y Benalmádena,

juntamente con las otras once entida
des premiadas, dispondrá de 40 minu
tos para defender y exponer su trabajo 
ante un jurado de ámbito nacional” .

¿Por último que destacaría el director 
técnico del Patronato D.M. de este pre  ̂
mió?
“ Para mi lo más importante es el reco-

Las instalaciones deportivas municipa
les de Benalmádena están considera
das entre las mejores de Andalucía. En
tre otras cosas, porque además de ha
berse construido con la mejor tecnolo
gía y disponer de un buen manteni
miento, cuentan como valor añadido 
con estar en un municipio como el 
nuestro donde la bonanza climatológica 
hace que las personas que deseen ha
cer deporte puedan hacerlo práctica
mente todos los días del año y con la 
siempre grata compañía de los recon
fortantes rayos del sol. Si a todos estos 
privilegios se suma la infraestructura 
hotelera de que disponemos, se llega a 
la conclusión con la que se inicia el co
mentario. Esta apreciación es comparti
da por los numerosos atletas y técnicos 
de élite que prefieren Benalmádena pa
ra realizar sus entrenamientos. Concre
tamente a primeros del mes pasado es
tuvieron en Benalmádena un total de 
16 atletas, pertenecientes al grupo de 
saltos de longitud y triple de la selección 
nacional de atletismo y al final de la

nocimiento a la labor realizada durante 
este año por todo el equipo de personas 
que componen el Patronato Deportivo 
Muncipal, porque ello va a servir de ali
ciente para que sigamos trabajando 
porque Benalmádena sea, como es en 
la actualidad, el ejemplar a imitar por 
otros ayuntamientos de la provincia y de 
Andalucía” .

concentración, el responsable nacional 
de saltos de longitud, Ramón Cid mani
festó que había otros lugares en España 
donde poder entrenar en las mismas fe
chas pero que “ hemos escogido Benal
mádena porque en este época del año, 
Benalmádena cuenta con las más ade
cuadas instalaciones deportivas y los 
alojamientos están muy bien. Puedo 
asegurar que Benalmádena está entre 
los municipios con mejores instalacio
nes deportivas” . Las palabras del técni
co de la selección nacional, que conoce 
perfectamente todos los centros de en
trenamiento del país, tienen un extraor
dinario valor, tanto para la promoción 
turístico deportiva de nuestro municipio 
como para los responsables del Ayunta
miento, que intentan mantener a punto 
el complejo polideportivo de Arroyo de 
la Miel, en primer lugar para que los ve
cinos puedan hacer deporte en unas 
instalaciones modélicas, y para que al 
mismo atraigan la venida de visitantes, 
en este caso atletas de élite, a nuestro 
municipio.

ELOGIOS A LAS 
INSTALACIONES MUNICIPALES
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TIEMPO DE DEPORTES,
PUBLICACION DEL PATRONATO DEPORTIVO MUNICIPAL
El Patronato Deportivo Municipal de Be
nalmádena ha editado el número O de 
“Tiempo de Deportes” , una publicación 
que cuenta con cuatro páginas por el 
momento, siendo posible que aumente 
el número en próximas ediciones. Se
gún la presentación que realiza el con
cejal de Deportes, Juan Carlos Maestro, 
en el número cero los objetivos marca
dos al poner en circulación la publica
ción, que es completamente gratuita, se 
pretende poder llegar “ no sólo a los de
portistas y participantes que habitual
mente están con nosotros, sino también 
queremos motivar y llegar a tantos otros 
que por distintas razones aún no pue
den realizar alguna actividad deportiva.
Por todo eso, no sólo queremos darle 
un tratamiento deportivo donde sólo 
aparezcan los resultados de encuentros 
o competiciones, deseamos ante todo 
que tenga un contenido humano, don
de a través de entrevistas y opiniones se 
conozcan a los que directa o indirecta
mente hacen o trabajan por y para el 
deporte” .
En el citado número se informa sobre 
las escuelas deportivas de karate, bád
minton, atletismo y gimnasia rítmica, 
también se destaca la situación de las 
Ligas Locales, haciendo especial men
ción a la de fútbol-sala, baloncesto y te
nis. Además de todo ello se publica una 
entrevista con Cristina González, juga
dora del Club Bádminton Benalmádena, 
campeona de España en la modalidad 
individual femenina, y se hace, entre 
otros temas, la presentación de los clu
bes federados de nuestro municipio 
que participan en las distintas modali
dades deportivas.
En definitiva “Tiempo de Deportes” es 
una publicación que nace con tremen
da ilusión y que va a llenar un hueco 
existente en Benalmádena en cuanto a 
información deportiva.
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La Promoción del Turismo a través 
del Patronato Deportivo

■El pasado mes de Octubre el Presidente de la Junta de Andalucía entregó el premio a 
los ganadores del trabajo de investigación turística titulado: "El Deporte como instru
mento de creación de una nueva oferta turística antiestacional en lá Costa del Sol". Este 
trabajo de investigación viene a decir como potenciando las ofertas deportivas se consi
gue atraer al turismo, fundamentalmente en la temporada baja, es decir en la temporada 
invernal.

El contenido de este estudio viene a demostrarnos con datos que el trabajo de pro
moción turístico-deportiva que se viene desarrollando desde hace 5 años en el Patro
nato Deportivo es el acertado. Esta promoción que no se hace incompatible con la 
práctica deportiva de nuestros ciudadanos, ayudan, no sólo a buscar recursos econó
micos, que enriquecen la gestión del Patronato, sino que además contribuye a que el 
sector turístico (Hoteles, Agencias de Viajes, etc.) tengan un mayor volumen de clien
tes, fundamentalmente en los meses de Enero a Mayo.

Así mismo y gracias a las completas Instalaciones que tenemos, se desarrolla una 
buena imagen de Benalmádena, ya que como todos sabemos, el hecho de que ven
ga Said Aouita, Ben Jonhson, o una gran m ultitud de equipos y selecciones, supone 
que la prensa nacional se haga eco difundiendo el nombre de nuestro M unicip io 
más allá de nuestras fronteras y eso nos beneficia, ya que en mayor o menor medi
da todos dependemos en nuestro M un icip io del Turismo.

Para dejar constancia de este hecho, nada más significativo que los datos de 
Campeonatos y participantes que pasaron por nuestras Instalaciones:

CO M PETIC IO N ES  PROVIN CIALES
COMPETICIONES AUTONOMICAS

TOTAL 91 5.570 11.404

EXTRANJERO 46,7

Itiplicamos las 11.404 camas ocupadas en 1.987 por los deportistas venidos de f 
media que puede costar una noche, nos da la cifra de 34.212.000 ptas.- que se gastaroi 
contar taxi, regalos, y otros muchos gastos que lógicamente se ocasionan.

Todo ello hace indicar que las Instalaciones Deportivas son unas inversiones rentables a largo plazo, tanto si son 
públicas o privadas y que debemos seguir promocionando y ampliando, en beneficio de la población local, y de la 
promoción de un turismo que necesitamos.

VI JUEGOS DEPORTIVOS MUNICIPALES
i Chaval, empezamos por ti!

Todas las actividades que desarrolla el Patronato Deportivo M unicipal tienen su impor
tancia, pero las que van dirigidas a los niños y jóvenes son especialmente importantes, por
que se dirigen a canalizar sus energías a través de una práctica deportiva saludable, porque 
ocupan su tiempo libre de una manera compartida y enriquecedora, porque desarrollan sus 
cualidades físicas y sus niveles de comunicación. Los IV Juegos Deportivos Municipales 
que ahora se están preparando, comenzarán después de navidades y en ellos tomarán parte 
parte cerca de 1500 niños y jóvenes del m unicip io que a través de sus centros escolares 
participarán en 14 deportes y categorías distintas. Es sin duda la competición más importan
te de las que organiza el Patronato Deportivo y por ello hemos querido que esté en la pri
mera página de esta revista que hoy nace.

DEPORTES

INDIVIDUALES DE ASOCIACION

• Campo a través 
» Atletismo
• Tenis
• Tenis de mesa
• Bádminton 
» Karate
» Judo
» Gimnasia Rítmica

► Baloncesto
• Balonmano
• Voleibol
• Fútbol - Sala
► Jockey

C A T E G O R I A S

* Benjamines: nacidos en 1.979 - 8 
► Alevines: nacidos en 1.977 - 78
» Infantiles: nacidos en 1.975 - 76
* Cadetes: nacidos en 1.973 - 74
* Juveniles: nacidos en 1.971 - 72

TU R IS M O  D E P O R TIV O
Benalmádena, municipio turístico por 
excelencia, lleva desde hace años, jus
tamente desde que decidió promocio
nar su oferta dedicada al turismo depor
tivo, recibiendo cada año mayor núme
ro de visitantes que desean pasar sus 
vacaciones y prácticar alguna modali
dad deportiva al mismo tiempo. Este ti
po de turista es apetecido por todas las 
zonas de turismo receptivo ya que son 
unos clientes que no suelen causar pro
blemas de ningún tipo y cuenta general
mente con un buen poder adquisitivo. 
Nuestro municipio cuenta con magnífi

cas instalaciones deportivas municipa
les, como el complejo polideportivo de 
Arroyo de la Miel, el campo de césped 
artificial y pronto contará con unas nue
vas instalaciones polideportivas munici
pales, esta vez en Benalmádena Pue
blo. Sin duda todos estos centros depor
tivos están realizados pensando en los 
vecinos de nuestro municipio, en ofre
cerles unas instalaciones donde pue
dan realizar cualquier actividad deporti
va que deseen, pero al mismo tiempo 
las instalaciones municipales están a 
disposición de los numerosos visitantes

que vienen a pasar sus días de descan
so o de entrenamiento entre nosotros. 
Una prueba de la rentabilidad económi
ca del complejo polideportivo municipal 
de Arroyo de la Miel es que en el año 87 
aportó a nuestro municipio, además de 
los ingresos por transportes, restauran
tes, cafeterías y tiendas de regalos, más 
de 33 millones de pesetas en concepto 
de estancias hoteleras.
El turismo deportivo va a ser muy impor
tante para el desarrollo social y econó
mico de Benalmádena.
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* * * * * *  HEWS IN ENGLISH * * * * * *

Are there still any English speaking peo
ple living in Benalmadena or Arroyo de 
la Miel who do not know there is a flou
rishing British Society within easy 
reach? If so, please take a trip to a lovely 
villa situated on the road to Benalmade
na Pueblo between KM 216 and 217 on 
the main carretera (N 340). This is the 
home of the Bristish Society which has 
celebrated its’ 21st Birthday this year. 
The Society has an extensive library and 
flourishing Golf Section. Duplicate and 
Rubber Bridge are played weekly and 
lessons are available if wished. There 
are two Petanca courts, Pentanca is pla
yed daily and you can enjoy a friendly 
drink at the Bar after, which is presided 
over by our friendly steward, Antonio. 
Venta outings take place monthly and 
Sundays offer you Lunch or Dinner.

cent, 8, Malaga. Telephone 217 571. 
They are advised to renew their registra
tion annually.
Nearest weekly markets (great interest, 
fun and bargains,) are:- Tuesday, Fuen
girola; Thursday, Torremolinos; Friday, 
Arroyo de la Miel, Benalmadena Pueblo 
and Mijas Pueblo.

JEANNE LAZARUS

Thursday evenings are reserved for spe
cial entertainments - film shows, dan
ces, novelty evenings, wine tastings, 
and supper is provided. Members play 
golf at the Parador, meeting on Tues
day.

GENERAL INFORMATION.
British subjects living in Spain should 
register with the British Consul in Mala
ga, The address in Duquesa de Par-

HELPFUL TELEPHONE
NUMBERS WRITE THEM

DOWN!

Mayors office: 448071
Community center: 444689
Municipal police: 448844
Police station: 389999
Red cross: 444499
Social security health center: 443545
Municipal tourist office: 443449
Lieutenant mayors office
(Arroyo de la Miel): 441984
Municipal office of information
to the consumer (O.M.I.C.) 441984
Municipal sports center: 442221
Civil Guard: 22 11 00


